

MIS PALABRAS PARA LA TIA PATY.

Siento que en estas palabras que voy a dirigirte Patricia interpreto el sentir de los que estamos aquí y a lo mejor me quedo corta.

Eres una gran persona, llena de valores y virtudes, simple, cercana, tierna, servicial, acogedora, con una disponibilidad sin límites para acoger, ayudar, enseñar y conversar.

Siento que nuestra escuela tuvo el privilegio de tener por muchos años una gran mujer y una linda persona y una gran pedagoga.

Has vivido tu vocación de maestra en todo su esplendor, has dado tu vida a esta misión de educar, es decir sacar de las personas lo mejor de sí para ayudarlos a volar en la vida por sí mismas. Estoy segura que muchos de nuestros exalumnos y alumnas que han pasado por nuestra escuela hoy te recuerdan con gratitud, con cariño y alegría porque seguro que han recibido de ti un abrazo, una palabra, un empujoncito para salir adelante.

Querida Paty hoy te despedimos, pero la verdad es que tu manera de ser ha marco nuestro estilo de ser escuela.

Muchas, muchas gracias. Dios y la Virgen bendigan esta nueva etapa de tu vida. Nosotras las Hermanas del niño Jesús y todos los que estamos aquí hoy te estamos eternamente agradecidos porque has impregnado en tu vida nuestro carisma y misión y los has trasmitido a todo aquel con el que has compartido en esta escuela. Dios retribuya tu generosidad y entrega en todo lo que vivas de aquí para adelante.

Hna. Rosa León Peña

10 de marzo de 2023